



www.mg.co.id

## Napoli Tak Menyerah Kejar Scudetto

MILAN (IM) - Napoli sukses mengalahkan tuan rumah AC Milan pada laga lanjutan Serie A, di San Siro, Senin (20/12) dinihari WIB. Partenopei berhasil menang lewat gol tunggal Eljif Elmas di menit kelima. Milan sebetulnya sempat mencetak gol di penghujung laga. Namun wasit menganulir gol Franck Kessie setelah meninjau ulang lewat VAR ada berbau offside.

Napoli saat ini duduk di posisi kedua klasemen Liga Italia dengan 39 poin. Mereka berhasil menjaga ketertinggalan empat poin dari Inter Milan selaku juara musim lalu. Pemain Napoli, Piotr Zielinski mengatakan, timnya tak bakal menyerah untuk merebut scudetto di musim ini. Napoli memang sempat memimpin klasemen Liga Italia. Namun kemudian melorot karena sebelum mengalahkan Milan cuma meraih satu poin dalam tiga laga. "Kami mendenda menjelang akhir, tetapi saya senang kami membuktikan karakter dan menang di arena yang sulit. Kami sangat senang. Kami di atas dan kami akan berjuang sampai akhir untuk scudetto. Ini adalah kemenangan penting yang dapat mendorong kami untuk maju, karena meskipun kehilangan begitu banyak pemain, kami masih membuktikan dapat menantang para pun," kata Piotr Zielinski ke-DAZN.

Napoli sebetulnya dalam kondisi pincang. Pemain andalan seperti Victor Osimhen, Fabian Ruiz, Lorenzo Insigne dan Kalidou Koulibaly mengalami cedera. Absennya Insigne dan Koulibaly juga membuat Zielinski menjadi kapten di laga ini. Gelandang serang asal Polandia itu merasa senang dipercaya memimpin tim. "Ini adalah kehormatan besar, saya sangat bangga mewakili klub hebat ini sebagai kapten," tegasnya.

Sementara pelatih AC Milan, Stefano Pioli angkat bicara terkait hasil kurang oke Milan kali ini. Pelatih Rossoneri itu mengklaim timnya bermain baik dan masih cukup prima secara fisik. "Kami tidak Lelah. Anda dapat bermain dengan kualitas lebih, tapi dari segi fisik dan intensitas kami telah memainkan salah satu permainan terbaik di kompetisi ini," kata Pioli dikutip dari La Gazzetta dello Sport.

dro



sua kata pada

## Madrid Sulit Tembus Pertahanan Cadiz

MADRID (IM) - Real Madrid tampil dominan saat menjamu Cadiz pada lanjutan LaLiga di Santiago Bernabeu, Senin (20/12) dinihari WIB. Hanya saja, Los Blancos cuma bisa meraih hasil imbang tanpa gol.

Tim besutan Carlo Ancelotti itu punya penguasaan bola 82 persen dan membuat total umpan 804 kali. Cadiz cuma 18 persen penguasaan bola dengan total passing 175 kali.

Jumlah jumlah percobaan Madrid juga mencapai 36 kali, namun sembilan yang mengarah ke gawang. Cadiz cuma membuat empat percobaan tanpa ada yang on target. Ancelotti mengaku, Karim Benzema dan kolega kesulitan membongkar pertahanan tim lawan.

"Kami kekurangan kualitas dalam 30 meter terakhir, tetapi tidak ada yang perlu dicela. Kami mencoba sampai akhir. Kami pantas mendapatkan tiga poin, tetapi terkadang tak seperti itu. Kami tidak memiliki ruang, mereka (Cadiz) bikin kami di luar (kotak penalti) dan kami tidak memiliki kekuatan untuk menerobos," kata Carlo Ancelotti dikutip dari Marca.

Walau dalam laga kali ini gagal meraih kemenangan, Don Carlo yakin timnya memiliki peluang meraih juara di akhir musim.

Dan menyebut pesaing terberat di musim ini adalah Sevilla.

"Melihat klasemen, Sevilla sekarang (posisi kedua klasemen) lebih dekat ke kami. Mereka tim yang punya kualitas teknik tinggi, mereka berkomitmen, dan punya basis pendukung yang benar-benar memberikan dukungan. Jadi, melihat situasi saat ini, kami harus bilang bahwa Sevilla lebih dekat ke kami dan kami akan bertarung dengan mereka," ujar Ancelotti.

Sementara itu, sang juara bertahan Atletico Madrid ada di urutan kelima dengan 29 poin. Sementara Barcelona terececer di posisi ketujuh dengan 27 poin.

vit

KARIM BENZEMA  
Pemain Real Madrid

Sukacita pemain Manchester City saat mengalahkan Newcastle United.

## Manchester City Ukir Rekor Kemenangan

"Banyak kemenangan berarti betapa konsistennya kami, bukan cuma musim ini tapi selama empat atau lima tahun terakhir dalam hal menang, menang dan menang," kata Pep Guardiola.

NEWCASTLE (IM) - Manchester City mengukir rekor kemenangan usai menaklukkan Newcastle United, yang dihelat di St. James' Park, Minggu (19/12) malam WIB. The Citizens menang 4-0.

Ruben Dias dan Joao Cancelo membawa Manchester City unggul hingga turun minum. The Citizens menambah dua gol selepas jeda melalui gol Riyad Mahrez dan Raheem Sterling.

Kemenangan itu berbuah dua rekor untuk City. Yang pertama, City jadi tim dengan jumlah kemenangan terbanyak di divisi teratas Inggris dalam satu tahun kalender (34). Satu rekor lagi soal kemenangan tandang. City sudah membu-

kukan 18 kemenangan dalam pertandingan tandang Premier League di sepanjang 2021.

Manajer City, Pep Guardiola menyebut hasil itu jadi gambaran betapa konsisten performa para pemainnya. "Banyak kemenangan berarti betapa konsistennya kami, bukan cuma musim ini tapi selama empat atau lima tahun terakhir dalam hal menang, menang, dan menang," Guardiola seperti dilansir situs resmi klub.

City juga menjadi klub paling produktif mencetak gol dalam setahun kalender. The Sky Blues membukukan 106 gol liga di tahun 2021, yang merupakan rekor baru Premier

League sejak 1992.

"Ini rekor yang sudah lama, jadi tidak mudah meraihnya, kami mendapatkannya. Suatu hari akan terjadi, semua rekor akan dipatahkan. Tapi ini menyenangkan, itu berarti betapa bagusnya kinerja para pemain sejauh ini," ujar Guardiola.

La pun memuji para pemainnya yang tampil taktis mengalahkan Newcastle. "(Ini merupakan) hasil bagus, luar biasa di penampilan yang tidak terlalu baik. Kami beruntung mencetak gol di awal pertandingan. Kami tampil taktis. Gol kedua, aksi Joao amat brilian. Itu menjadi milik dia, tapi cara kami bermain di babak pertama adalah salah satu yang terburuk musim ini," kata Guardiola.

Ia juga berbicara tentang persaingan di papan atas Liga Inggris. Menurutny, sejumlah klub tampil dengan performa terbaik dan berjuang meraih kemenangan di setiap laga.

"Perjalanan musim ini masih panjang. Apa saja bisa ter-

jadi. Saya hanya berharap para pemain tidak ada yang cedera serius. Para pesaing tentu akan selalu berjuang untuk berada di posisi atas dan bahkan menjadi yang terbaik di akhir musim. Kami tentu menyadari betapa sengitnya persaingan di musim ini," kata pelatih asal Spanyol itu.

Sementara Joao Cancelo mencetak gol di laga itu dan timnya meraih kemenangan. Namun baginya, kemenangan tim merupakan di atas segalanya dibandingkan dengan persoalan mencetak gol.

"Semua pemain mempunyai kesempatan untuk mencetak gol. Tetapi paling utama adalah tim menang. Kami bermain untuk meraih kemenangan. Newcastle sudah memberikan perlawanan yang gigih. Tapi kami sanggup memanfaatkan peluang yang ada dan mencetak empat gol," ujarnya di situs klub.

Joao Cancelo telah terlibat langsung dalam 10 gol Manchester City di semua

kompetisi musim ini, dengan catatan 3 gol dan 7 assist. Catatan itu sudah melampaui torehannya di musim lalu, di mana dia mampu mencetak 3 gol dan 5 assist.

Sementara itu, manajer Newcastle, Eddie Howe tak pernah memenangkan laga kontra Manchester City dalam 11 pertemuan terakhirnya. Ini menjadi rekor kekalahan 100 persen terburuk yang dimiliki manajer mana pun melawan lawan tertentu dalam sejarah kompetisi.

Newcastle hanya mampu meraih 10 poin di Premier League musim ini. Dari 13 tim yang memiliki 10 poin atau lebih sedikit sebelumnya setelah 18 pertandingan dalam satu musim, 11 di antaranya telah terdegradasi dari Premier League.

Manchester City sendiri makin makin nyaman di puncak klasemen Liga Inggris. Raheem Sterling dkk mengumpulkan 44 poin dari 18 laga, unggul tiga angka atas Liverpool. vit

## Indonesia Siap Hadapi Singapura

SINGAPURA (IM) - Timnas Indonesia lolos ke semifinal Piala AFF 2020 dengan meyakinkan, usai mengalahkan Malaysia dengan skor 4-1, pada laga pamungkas Grup B Piala AFF 2020, yang berlangsung di Stadion Nasional, Singapura, Minggu (19/12) malam WIB.

Dalam laga itu Malaysia sempat unggul terlebih dahulu melalui sepakan keras Kogieswaran Raj pada menit ke-13 dari luar kotak penalti. Namun, Indonesia berhasil membalikkan keunggulan melalui dwigol Irfan Jaya pada menit ke-36 dan 43, Pratama Arhan pada menit ke-50 dan tandukan Elkan Baggott pada menit ke-82.

Indonesia lolos dengan status sebagai juara grup. Indonesia mengumpulkan 10 poin, sama dengan Vietnam. Kedua tim mempunyai selisih gol yang sama, Indonesia lebih bagus dalam produktivitas gol.

Selanjutnya Indonesia akan menghadapi Singapura di babak semifinal. Pertand-

ing leg I akan berlangsung di National Stadium, Rabu (22/12) pukul 19.30 WIB dan leg II berlangsung di stadion yang sama dua hari berselang.

Pelatih timnas Shin Tae-yong, akan melakukan pemulihan fisik pemain dan menganalisa apa yang perlu ditingkatkan. "Yang pertama dan utama adalah terpenting buat kami agar pemain bisa menjalani pemulihan usai menjalani pertandingan sulit. Saya tahu lawan di semifinal akan menghadapi Singapura. Kami akan melakukan analisa. Namun kami siap menghadapi laga semifinal," kata Shin Tae-yong.

Di Piala AFF 2020, masih ada 3 tim yang belum terkalahkan. Thailand masih sempurna dengan catatan 4 kemenangan. Indonesia dan Vietnam membukukan 3 kemenangan dan 1 hasil imbang.

Indonesia juga untuk sementara menjadi tim paling produktif di Piala AFF 2020 dengan 13 gol. Irfan Jaya menjadi pemain paling subur dengan sumbangan 3 gol.

Laga semifinal lainnya mempertemukan Thailand kontra Vietnam. vdp

IRFAN JAYA  
Pemain Timnas Indonesia

## Spurs Vs Liverpool Diwarnai Polemik

LONDON (IM) - Duel Tottenham Hotspur kontra Liverpool berakhir tanpa pemenang. Bertandang di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (19/12) malam WIB, kedua tim bermain imbang 2-2, Harry Kane mencetak gol untuk Tottenham di menit ke-13. Liverpool membalas melalui gol Diogo Jota pada menit ke-35.

Liverpool berbalik unggul di menit ke-69 lewat gol Andrew Robertson. Tottenham membalas lima menit kemudian berkat gol Son Heung-min.

Liverpool bermain dengan 10 pemain di menit ke-77 setelah Robertson mendapat kartu merah. Skor 2-2 bertahan hingga pertandingan berakhir.

Laga ini menimbulkan polemik. Pihak Liverpool menuding wasit tidak bersikap tegas terhadap Harry Kane yang juga melakukan pelanggaran keras.

Sebagaimana diketahui Robertson diusir karena melakukan tekel keras terhadap Emerson Royal. Wasit Paul Tierney sempat mengecek duel tersebut lewat video assistant referee (VAR) sebelum mengusir Robertson dari lapangan.

Kane sendiri melakukan tekel serupa terhadap Robertson di babak pertama, tapi cuma diganjar kartu kuning dan VAR tak melakukan intervensi. Keputusan wasit untuk cuma menghukum Kane dengan kartu kuning dikritik Juergen Klopp dan eks pemain seperti Jamie Carragher dan Jamie Redknapp.

Kane pun memberikan respons terhadap hal itu. "Tidak, jelas tidak khawatir. Saya berpikir itu memang tekel yang keras, tapi saya mendapatkan bolanya, meskipun saya belum melihatnya kembali. Ketika Anda menghadapi tim-tim top dan bertarung demi poin-poin, akan ada tekel-tekel mereka. Mereka mengeceknya dan hukumannya tetap kartu kuning dan kami be-ranjak. Andy Robertson bilang saya cuma mengenai kakinya," ungkapnya dikutip Sky Sports.

Hasil imbang membuat Liverpool gagal menempel Manchester City dan berada di posisi kedua klasemen Liga Inggris dengan 41 poin. Sementara itu, Tottenham ke posisi 26 poin. vit

posisi 26

HARRY KANE  
Pemain Spurs

**LARUTAN PENYEGAR cap BADAK**

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com